

Cuba examine la qualité de la formation des enseignants



La Havane, 14 mai (RHC) - Une délégation de l'Université de Minsk, Biélorussie, dirigée par son recteur Andrei Korol, a visité l'Université des Sciences Pédagogiques Enrique José Varona à La Havane, où elle a apprécié le travail de la faculté pour augmenter la qualité de la formation des enseignants.

Lors des échanges, les autorités des deux institutions ont évoqué le travail des étudiants et des professeurs dans le développement de l'innovation, des technologies modernes, des méthodes d'enseignement et de la recherche.

Au cours des entretiens, les responsables de l'Université de Minsk et de l'Université pédagogique Varona se sont intéressés aux méthodes d'apprentissage et d'éducation dans les travaux de chaque institution.

Ils ont également évoqué les projets de recherche en sciences de l'éducation, l'enseignement de la biologie et la didactique de l'histoire.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322638-cuba-examine-la-qualite-de-la-formation-des-enseignants>



Radio Habana Cuba